

## Cooperación privada

El Ministerio de Educación Nacional consiente de la importancia de la participación del sector privado para el fortalecimiento del sistema educativo colombiano, ha venido estableciendo alianzas público privadas que han permitido articular los diferentes esfuerzos que se realizan desde el sector privado con los programas, proyectos y políticas educativas lideradas por el Ministerio. Estos recursos e iniciativas, que adelanta el sector empresarial en el marco de sus políticas de Responsabilidad Social permiten ampliar el alcance y el número de beneficiarios de las políticas educativas, por eso la invitación permanente es a que estén alineados con el Plan Nacional de Desarrollo o con los planes sectoriales de Educación departamentales, regionales o municipales.

Todas estas alianzas se pueden concretar de diversas maneras, dependiendo de las condiciones de los programas y proyectos a realizar y del alcance de la cooperación.

Estos son algunos de los Aliados estratégicos que están trazando futuro con nosotros.

Recuerde que Usted también puede hacer parte de esta Alianza.